

# *Acontecimiento trágico en festivos y fallos del Supremo fueron tema de la semana en EEUU*

---

Image not found or type unknown



**Tiroteo en Filadelfia. Imagen: CNN**

Washington, 8 julio (RHC) Las celebraciones del Día de la Independencia ensombrecidas por la violencia armada y las reacciones a recientes fallos de la Corte Suprema, destacaron en la agenda mediática de Estados Unidos durante la semana que hoy concluye.

Filadelfia (Pensilvania), Fort Worth (Texas) y Lansing (Michigan), así como casos de tiroteos en Baltimore (Maryland) y Wichita (Kansas), por citar apenas los más recientes casos, dan la medida del necesario control de las armas de fuego en un país donde es fácil su acceso.

Medios locales enfatizaron en el pedido del presidente Joe Biden el 4 de julio de terminar con la «epidemia de violencia armada» tras la indetenible ola de homicidios.

El llamado reiterado del mandatario también se produjo justo a un año de la matanza en Highland Park, Illinois, que ocasionó siete víctimas fatales y ocurrió en un desfile popular por la efeméride.

Biden admitió que en los últimos días la nación “ha sufrido una vez más una ola de tiroteos trágicos y sin sentido en comunidades de todo Estados Unidos».

En la reciente matanza en Filadelfia –ciudad donde el 4 de julio de 1776 se firmó la Declaración de Independencia- un individuo armado con varios cargadores, rifle, pistola, chaleco antibalas y escáner policial, decidió abrir fuego en medio de la calle. A su paso dejó cinco fallecidos.

El Archivo de la Violencia Armada asegura que en lo que va de 2023 el país registra 362 tiroteos masivos, casi la misma cantidad que días tiene el año.

También ocuparon titulares las reacciones a los últimos fallos del Supremo, que ratificaron su carácter conservador como la negativa a la condonación de la deuda estudiantil en una decisión de 6-3 que afectará a unos 43 millones de prestatarios.

Igualmente subió un escalón la discriminación contra los Lgbtq+, gracias a la sentencia de ese propio panel que dio con lugar la queja de una diseñadora de Colorado negada a trabajar con o para miembros de esa comunidad.

Además, hubo reacciones al pronunciamiento contra la “acción afirmativa”, un recurso de las universidades estadounidenses para seleccionar a sus futuros estudiantes, basado en el perfil racial.

“La hipocresía es impresionante”, dijo Biden contrariado con las decisiones, en particular la relacionada con la condonación de las deudas estudiantiles.

La propuesta de una demanda federal contra el gobernador de Florida, Ron DeSantis, por una polémica ley antiinmigrante, y las 90 cadenas perpetuas para el autor de la matanza en El Paso, Texas, en 2019, fueron igualmente temas que ocuparon la atención de la prensa.

No escapó tampoco el lanzamiento que hiciera Meta, empresa matriz de Facebook, de su nueva aplicación Threads para conversaciones en tiempo real, que 48 horas después de su presentación tenía más de 10 millones de suscriptores. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/327832-acontecimiento-tragico-en-festivos-y-fallos-del-supremo-fueron-tema-de-la-semana-en-eeuu>



**Radio Habana Cuba**